

del Excmo. Sr. D. Pedro Usera Ave, magistrado del Supremo. Unidos con antiguos lazos de amistad a dicha familia, les testimoniamos nuestro sentido pésame.

—En Chiloeches falleció días pasados el padre del dueño del comercio de Ntra. Sra. del Carmen, D. Cayetano Hernández, a quien en unión de su familia les enviamos desde estas columnas la expresión muy sincera de nuestro sentimiento.

—El lunes fué el tercer aniversario del fallecimiento del joven Pedrito Gómez Granero. A sus padres los señores Sanz Vacas, expresamos nuestro sentimiento al recordar tan triste fecha.

Espectáculos

Teatro Principal

El domingo se presentó en nuestro coliseo «Fregolini», imitador de cupletistas y ventrílocuo, que no entusiasma al público, y una cupletista de gran renombre, que posee una agradable voz, escuchando aplausos.

x.

ULTIMA HORA

El Conde de Romanones en Guadalajara

Ayer llegó a Guadalajara, de paso para Pastrana, el Conde de Romanones, que se propone hacer una excursión cinegética.

Lo acompañaban el duque de Pastrana, D. José Abril y Ochoa y D. Manuel Brocas.

Durante su estancia en esta capital se hospedó en el Gobierno civil, recibiendo allí la visita de grandísimo número de amigos políticos y particulares.

Noticias generales

Parece que existen dificultades para instalar las oficinas del Catastro para unos ochenta empleados, porque el Jefe no encuentra edificio capaz para ello.

Sabemos que se le ha ofrecido una gran casa en la calle de Barrionuevo baja, con bajos, principales y segundos, que reúnen unas 50 habitaciones y, sin embargo, no se ha ultimado el alquiler.

Convendría, pues, que el Ayuntamiento se preocupase del asunto, por si, al no orillar dificultades, se instalasen las oficinas en Madrid, lo cual debe evitarse a todo trance.

Las aceras colocadas frente a la fachada del Gobierno civil, en parte casi intransitable, hubieran producido un gran servicio al vecindario en el trayecto de la calle Mayor a la Concordia, frente a la fachada del domicilio del Alcalde.

LA EQUITATIVA

M. Castells

Miguel Flóres, 9 y 11 - (Antes Mayor baja)

Única camisería en Guadalajara

ÚNICA CASA QUE TIENE CORTADOR

Se hacen encargos de camisas, calzoncillos, ropa blanca y canastillas.

Se arreulan camisas y se hacen trayendo el cliente el género.

Gran surtido en bisutería, corbatería, juegos cristianos, juegos cama, mantelerías, enaguas, pantalones y mil artículos más del ramo de camisería, ropa blanca y canastillas.

NOTA.—Devolviendo tikes por valor de 25 pesetas en adelante, se hace el 5 por 100 de descuento en efectivo.

Estos tikes se dan haciendo de una peseta en adelante de gasto.

«LA EQUITATIVA» - TELEFONO 75

Grandes viveros

de álamo canadiense, el mejor para la pasta de papel, y toda clase de árboles. Precios baratísimos para grandes plantaciones. Granjas de Llano, Vargas (Santander).

Son muchas las personas que han censurado la falta de previsión en momentos en que el lodo de estos días hacía imposible el paso por dicho tránsito.

En el Salón Castelló se han constituido en sociedad de baile 35 jóvenes, número limitado, la cual se denomina «El Club de la Alegria» y se propone rendir culto a Tepsicore todos los domingos por la tarde.

La Sociedad Antoniana de señoras ha nombrado la siguiente Junta:

Presidenta, Srta. Emilia Sancho; Vice-presidenta, Srta. Amalia Maroto; Tesorera, Srta. Josefina Menéndez; Vicetesorera, señorita Carmen Arenas; Secretaria, Srta. Pilar de la Iglesia; Vice-secretaria, Srta. María Largauch; Caladora, Srta. Isabel Mariño.

La madre del laborioso y honrado industrial repartidor de LA CRONICA, Emilio Lainez, ha fallecido días pasados.

Reciba éste y demás familia la expresión de verdadero pesar por la desgracia.

El joven practicante, D. Rafael de la Roca, ha trasladado su domicilio a la calle del Arcipreste de Hita (antes San Lázaro), número 22 y 24.

En la noche del 14 al 15 se cometió un robo en el comercio Casado & Rubio.

Para franquearse la entrada limaron la barra de hierro de seguridad de la puerta de acceso de la sección de tejidos al portal, y después de recorrer distintos almacenes,

se llevaron de ellos bastantes géneros de los de más valor, y del escritorio más de doscientas pesetas en calderilla empaquetada.

Lo que hasta ahora se ha notado falta, asciende a unos miles de pesetas.

Una mujer vestida de hombre fué encontrada días pasados en una cámara de un vecino de Torija, a donde fué a parar de un tejado a otro, huyendo de la persecución de que era objeto, cuando fué observada luz en una casa de Sebastián Paniagua, donde se hallaba apoderándose de unos celemines de cebada.

Nuestro estimado amigo D. Fausto Aguado ha sido nombrado Agente comercial de «La Hispano», por lo que le felicitamos.

Fugados de la casa paterna en Madrid los jóvenes Manuel Fernández Ramírez y José Chicón, la Guardia civil les ha detenidos en Sigüenza.

A fin de que no adquiera desarrollo en la primavera la plaga de la langosta, se ha ordenado que en esta provincia, como en otras varias, se obligue a practicar escarificaciones de los terrenos acotados como invadidos.

Se impondrán multas a los propietarios que no ejecuten las operaciones de saneamiento de sus terrenos infestados.

El día 6 del actual se cometió un robo en una tienda de Castilforte, propiedad de Mateo Saiz Aguado, vecino de Salmerón.

Iba éste dos veces en semana a abrir su tienda de quincalla y comestibles, y en día que no le correspondía vieron luz en ella unos vecinos y avisaron al Alcalde y al Juez.

Estas autoridades detuvieron infraganti al autor, Claro Millana, y después a dos mujeres más, en cuyo domicilio se encontraron varios efectos que ya habían sido llevados de la tienda.

Está vacante la plaza de Médico titular de Salmerón, dotada con 750 pesetas anuales y las iguales.

La solicitudes hasta el 8 de febrero.

Días pasados falleció en esta capital doña Gregoria Cebolla, madre política del conocido industrial, D. Miguel Gil, a quien testimoniamos nuestro pésame.

Ha sido destinado a la Sección de Telégrafos de esta capital el oficial don José Molero.

El domingo se celebró la Junta general de la Juventud Antoniana para elegir Directiva, que quedó constituida en la siguiente forma:

Presidente, D. Miguel Marquez; Vice-presidente, D. Casimiro Cañades; Tesorero, D. Antonio Fernández Hidalgo; Secretario, D. Rafael Mariño; Bibliotecario, don José